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PREGAÇÃO DOMINGO, 31 DE MARÇO DE 2024 

SANTA CEIA: O CORDEIRO DE DEUS 

Estou grato por estar numa Igreja onde não é necessário pedir-lhes que fiquem de pé, mas sim 
que se sentem. Obrigado Senhor, glória ao Senhor. Vamos dar mais uma salva de palmas ao 
Senhor. Que maneira de celebrar sua ressurreição. E hoje, como sempre fizemos quando 
celebramos a ressurreição, vamos participar da Ceia do Senhor. E não fazemos isso 
regularmente, porque percebi que se você fizer assim, vira um hábito e você perde algo que 
deveria estar ali. Mas a santa ceia é feita sempre no domingo de Páscoa. E aprendemos muitas 
coisas e pensei que seria bom escrever todas as mensagens da Sagrada Comunhão que 
ensinamos, acho que seriam umas cem ou duzentas. E precisamos aprender muito porque é 
quando aprendemos tantas coisas que somos iluminados com a Palavra do Senhor e podemos 
aproveitar as coisas mais maduras. Nossa ignorância nos mantém alheios às coisas maravilhosas 
de Deus. E quando aprendemos coisas, e participamos, o resultado é diferente. Hoje quero 
explicar uma coisa para vocês, e será uma sinopse, e poderíamos passar meses, mas tudo 
começou com o Cordeiro e tudo vai terminar com o Cordeiro. Quem é Jesus? Jesus Cristo é Deus, 
Deus é três pessoas em uma, Pai, Palavra ou Cristo e Espírito Santo. E no Princípio, Deus gerou 
Jesus. A diferença entre Jesus e Cristo é que Cristo é o lado divino, e Jesus é o lado humano, o 
homem, e foi gerado lá atrás. E no ano passado estudamos Jesus Cristo de eternidade em 
eternidade. Por isso vemos Jesus aparecendo muitas vezes no Antigo Testamento, mas sem 
corpo físico, o Anjo de Jeová, o Príncipe de Jeová, o Anjo da sua Face, estava falando de Jesus, 
literalmente, sem corpo físico. Você e eu existíamos sem corpo lá atrás e provamos isso também. 
Isso abre muitas porções das Escrituras. Jesus é Deus, é o Deus Altíssimo, Todo Poderoso, o 
Senhor, Maravilhoso, Conselheiro , Deus Forte, Pai Eterno, Príncipe da Paz. Mas, tudo começou 
com o Cordeiro e tudo terminará com o Cordeiro e todos esses outros lados, esses lados do 
Senhor, nos são revelados, manifestados, temos experiências com eles e unimos nosso coração, 
mente e vontade àqueles exaltados lados de Deus através de Jesus quando Jesus entra em nossas 
vidas. A primeira coisa que experimentamos é o Seu Poder, e é por isso que depois da salvação 
vem o batismo no Espírito Santo. Você pode ter sido salvo há 100 segundos e poder receber o 
batismo no Espírito Santo. E então vemos os dons e esse poder. Esse é Deus, o Senhor Jesus 
Cristo. Mas tudo começou com um Cordeiro e terminará com um Cordeiro. Há algo nesse lado e 
esse lado está escondido dos homens. É por isso que Deus deve primeiro revelar-nos o lado 
poderoso e exaltado, para depois nos deixar unir a esse lado do Cordeiro. Paulo diz, para 
conhecê-lo, e que Paulo já era maduro, mas sabia que Deus é infinito, eterno. O Cordeiro é algo 
com o qual nem todos têm mais comunhão verdadeira e nem todos pedem que se forme na 
mente e no coração. Agora, com que lado do Senhor Jesus Cristo vamos nos casar? Apocalipse 
diz, chegaram as bodas do Cordeiro, não diz de Jeová dos Exércitos, nem do Deus poderoso, diz 
Cordeiro de Deus. E acho que é um bom momento para ensinar-lhes algo. É uma pintura feita 
pelo artista espanhol Francisco de Zurbarán, e supostamente há alguma pintura dele em Antígua, 
mas, de qualquer forma, não faz diferença alguma. A arte é chamada de Cordeiro de Deus. 
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E a adoraram todos os habitantes da terra, cujos nomes não estão escritos 
no livro da vida do Cordeiro que foi morto desde o princípio do mundo. 
(Apocalipse 13:8) 

Houve um sacrifício antes de todas as coisas serem criadas. Deus gerou seu Filho e em Provérbios 
8 as traduções não acertaram, mas diz que Deus Pai edificou e criou e colocou toda a verdade 
em seu Filho, e ele tinha que ter falado de Jesus o Homem e não do Cristo porque o Cristo não 
pode ser criado. O Pai revelou a Jesus Cristo a sua vontade ou o quê e revelou ao seu Filho o 
plano mestre, o como, quando e de que maneira. E o Filho teve que ter rendido a sua vontade 
no altar, e lá ele rendeu a sua vontade à do Pai e ao seu plano mestre. Ali o Cordeiro foi morto 
desde o princípio, antes da fundação do mundo. E não é algo físico, não há nada físico. O 
Cordeiro, o Filho, entregou-se à vontade do Pai, e se o Filho foi o sacrifício, o sacerdote era o Pai 
e esse é o mistério de Melquisedeque. O Padre também é sacerdote. O Filho foi morto e nada 
derramou porque não há nada para redimir. E a Bíblia diz em 1 Pedro que Ele sofreu apenas uma 
vez para tirar o nosso pecado e isso aconteceu na cruz. O Apocalipse não fala da cruz ou da 
redenção, isso ainda não aconteceu. E estudamos que daí Deus obteve a substância para criar as 
coisas. Portanto, se você tirar Jesus do mapa, nada existiria. Em Colossenses diz que todas as 
coisas foram feitas por Ele, Nele e para Ele. Ele é a palavra que sustenta todas as coisas e faz com 
que todas as coisas sejam o que deveriam ser. Por que o mundo moderno briga tanto por causa 
de Jesus? Porque eles realmente não o conhecem. E damos nossas vidas por Jesus não só porque 
sabemos sobre Ele, mas um dia ele entrou em nossos corações e nos moveu do reino das trevas 
para o reino da luz, ele abriu nossos olhos e disse que haja luz e vimos nossos pecados, eles foram 
perdoados e fomos reconciliados com o Pai. 

E se vocês invocarem Aquele como Pai que, sem parcialidade, julga de 
acordo com o trabalho de cada um, conduzam-se com medo durante todo 
o tempo de sua peregrinação; sabendo que fostes resgatados do vosso 
vão estilo de vida, que recebestes de vossos pais, não com coisas 
corruptíveis, como ouro ou prata, mas com o precioso sangue de Cristo, 
como de um cordeiro sem mancha e sem contaminação, já destinado 
antes da fundação do mundo, mas manifestado nos últimos tempos por 
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amor de vós, e através do qual credes em Deus, que o ressuscitou dos 
mortos e lhe deu glória, para que a vossa fé e esperança estejam em Deus. 
Tendo purificado suas almas pela obediência à verdade, por meio do 
Espírito, pelo amor fraternal não fingido, amem-se uns aos outros 
ternamente, com um coração puro; renascendo, não de semente 
corruptível, mas de incorruptível, através da palavra de Deus que vive e 
permanece para sempre. Pois: Toda a carne é como a erva, E toda a glória 
do homem é como a flor da erva. A erva murcha e a flor cai; Mas a palavra 
do Senhor permanece para sempre. E esta é a palavra que vos foi 
anunciada através do evangelho. (1Pedro 1:17-22) 

Agora ele fala do Cordeiro que veio se manifestar há 2.000 anos, mas diz que já havia sido 
predestinado. Quando o Pai manifestou o seu plano, primeiro ele disse ao Filho, vamos fazer 
todas as coisas, e o Filho disse muito bem, e depois o Pai disse, mas eles vão tomar decisões 
erradas e precisamos redimi-los e o Filho disse: seja feita a tua vontade. O Filho de Deus não 
apenas entregou a sua vontade ao lado belo do plano, mas também ao caro preço de poder 
pagar o preço do resgate. O plano já estava traçado para nos redimir e isso envolvia o Filho se 
fazer homem, e morrer e derramar a única substância que existe em todo o universo capaz de 
redimir o homem de todo o seu pecado, da mancha, do erro e o Filho disse , Seja feita a tua 
vontade. Que ideia um cordeiro nos dá? E tem a ver com a natureza que Deus deu àquele animal. 
O da Páscoa era um cordeiro de um ano. Que ideia isso te dá? Inocência, indefesa, não há 
resistência, dependente, por isso precisa de pastor, me dá a ideia de mansidão, manso, 
dependente, é essa a ideia que me dá. E se tudo começou com um Cordeiro e terminará com um 
Cordeiro, que lição Jesus nos dá com o seu exemplo, uma pessoa entregue ao desígnio do Pai, 
uma pessoa mansa, inocente, disposta a doar-se. O cordeiro pode ser comido, a pele também 
pode ser usada para vestir, enfim, fala também de dar-se sem limites, servir sem limites, 
sacrificar-se pelo bem dos outros e podemos continuar pensando em diferentes atribuições. 
Mas, tudo começou com um Cordeiro, com este lado do Senhor Jesus Cristo sendo manifestado 
lá atrás. 

Porque Cristo não entrou no santuário feito por mãos, imagem do 
verdadeiro, mas no próprio céu, para agora comparecer por nós diante de 
Deus; e não se oferecer muitas vezes, pois o sumo sacerdote entra todos 
os anos no Santo dos Santos com sangue alheio. Caso contrário, teria sido 
necessário que ele sofresse muitas vezes desde o início do mundo; mas 
agora, no fim dos tempos, ele apareceu uma vez por todas, pelo sacrifício 
de si mesmo, para aniquilar o pecado. E assim como aos homens está 
ordenado morrer uma vez, e depois disso o julgamento, assim também 
Cristo foi oferecido uma vez para levar os pecados de muitos; e ele 
aparecerá uma segunda vez, sem relação com o pecado, para salvar 
aqueles que o esperam. ( Hebreus 9:24-28) 

Aqui diz que morrer para nos libertar dos pecados aconteceu apenas uma vez, então Apocalipse 
não pode estar falando sobre isso. Deus fez uma aliança com Israel e Deus escolheu Israel para 
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dar-lhes por trás de sombras, tipos ou figuras, a Verdade, em mente, o Cordeiro de Deus. E veja 
todas as vezes que tiveram que sacrificar cordeiros, primeiro no Egito. E em todas as festas 
sacrificavam cordeiros e outros tipos de animais que ilustram um ângulo especial de Jesus Cristo. 
Para a Páscoa havia um cordeiro, para a Páscoa das Primícias, para o Pentecostes, para as 
Trombetas, para a Expiação e para a Festa dos Tabernáculos também. Então Deus desenhou o 
quadro para que quando o Cordeiro aparecesse, João não apenas dissesse: Eis o Cordeiro que 
purifica o pecado do mundo, mas que todos entendessem que Deus tinha um Cordeiro vivo, 
pronto e disposto a nos purificar do pecado. . os pecados. Eles sacrificavam cordeiros para ofertas 
pacíficas, para luas novas, etc... Então Deus desenhou esse quadro em todo o Antigo Testamento. 
A necessidade de um animal inocente morrer, ocupando o lugar de quem apresentava a 
oferenda. O PROBLEMA desse sangue é que ele não tinha poder para entrar no coração do 
homem e transformá-lo por dentro. Cada vez que faziam sacrifícios no antigo testamento, eles 
se lembravam do pecado, mas agora não devemos mais nos lembrar do pecado, mas sim do que 
Ele fez com o nosso pecado. E o profeta Isaías foi muito específico sobre isso. 

Ele ficou angustiado e angustiado e não abriu a boca; como um cordeiro 
foi levado ao matadouro; e como uma ovelha diante dos seus 
tosquiadores, ele ficou calado e não abriu a boca. (Isaías 53:7) 

Isaías já havia profetizado isso. E muitos anos depois, Filipe conheceu um eunuco e se aproximou 
da carruagem e descobriu que ele estava lendo aquela parte das escrituras e perguntou a Filipe 
se ele estava falando sobre si mesmo ou sobre outra pessoa. E Filipe entrou no carro com ele e 
quando chegaram onde havia água, ele foi batizado em água. E uma vez que ele batizou o 
eunuco, o Espírito de Deus levantou Filipe e o levou para outro lugar para continuar pregando 
em outro lugar. Isaías profetizou sobre o Cordeiro de Deus e João Batista disse duas vezes: eis o 
Cordeiro de Deus que tira o pecado do mundo. Agora, foi o Cordeiro de Deus que se entregou 
por nós, é esse lado que é prestativo e sujeito ao Pai. O Cordeiro de Deus morreu e ressuscitou 
e Jesus, o Homem, foi feito um com a divindade quando Ele ressuscitou. Antes eu não tinha um 
homem ressuscitado, agora tenho. Existe um Homem perfeito e ressuscitado que faz parte da 
divindade. É por isso que podemos dizer: Jesus me salve e Ele vem e nos salva. A revelação é o 
encerramento desta história e deste mundo e era, mas é a revelação do lado do Cordeiro de 
Jesus Cristo. É um lado muito enfático. E, hoje ao participarmos da Ceia do Senhor, vamos pedir 
isso a Ele, que nos inspiremos em algumas dessas facetas do que é Jesus, pedindo que isso se 
forme em nós. Queremos que a faceta do Cordeiro seja formada. E amamos o poder de Deus e 
do Espírito Santo, e isso é importante, mas quando chega a hora de nos sacrificarmos pelos 
outros, vacilamos e vacilamos. Quando deixamos de escolher por nós mesmos e de nos entregar 
ao que Deus quer, trememos, já não é tão fácil. O Cordeiro é algo que tem que ser revelado e 
formado em nós. Quando o Senhor nos salva, estamos no topo do mundo e amamos a todos 
desde que nada seja contrário, mas do nada alguém nos contradiz e o Cordeiro se torna algo 
mais e não queremos mais nada com ninguém. Mas, Jesus quer formá-lo porque é com isso que 
Ele quer casar, por isso são chamados de Bodas do Cordeiro e por isso chamam a Noiva de Esposa 
do Cordeiro. Precisamos que esse lado cresça e amadureça em nós. E então vamos descobrir que 
esse caminho, e eu pensei que o fim do caminho era um ápice e toda a humanidade iria me ouvir, 
que Deus é sábio e cria situações e comanda pessoas e coisas e começamos a descobrir que 



  

IGREJA DE VIDA CRISTÃ 
Pastor Carlos Stahl 

5 

devemos morrer para nós mesmos e nos encontramos em situações em que Deus nos pede para 
nos doarmos e não temos vontade de fazê-lo, principalmente se tivermos que fazer um sacrifício, 
ou desviar-nos do caminho habitual para falar com alguém ou visitar alguém, mas o Senhor quer 
formar esse lado em nós e nos transformar em pessoas que sabem se doar. No começo você se 
esforça e se força, mas quando você continua, isso se torna natural. E então começamos a 
desprezar nossos prazeres e conforto e a nos entregar mais aos outros e a princípio Deus levanta 
pessoas para nos crucificar. Não se pode sacrificar sozinho, precisamos de mais gente. E então 
lembramos que o Filho do Rei foi crucificado pelos pecadores e não somos ninguém para fingir 
que eles não nos crucificam. E começa a se formar em nós o lado que dá, que morre, e que dará 
oportunidade para outro viver. Davi foi colocado por Deus no trono e um dia Absalão se rebelou 
e criou uma guerra civil, e quando chegou a notícia de que ele viria para Israel, se Davi não tivesse 
esse lado do Cordeiro, ele teria feito guerra, mas em vez disso, Davi disse à sua corte, vamos sair 
daqui antes que isso fique fora de controle, e que o trono fosse dele, mas ele decidiu sacrificá-lo 
pelo bem dos outros. E nós ficamos sentados nesse trono, e essa atitude causa muitos 
problemas. Se simplesmente voltarmos atrás, confiaremos que, se Deus nos colocou ali, Ele nos 
restaurará isso. E isso evita problemas. Às vezes, sacrificando dinheiro, e eu estava numa situação 
assim, e percebi que a única maneira de resolver o problema seria se eu desistisse do dinheiro, 
e o Diabo me tentou, dizendo-me para não ser estúpido e não para Era problema meu, mas não 
importa o quanto eu pensasse sobre isso, a única maneira de resolver o problema seria se eu me 
sacrificasse. E a pessoa nem me agradeceu. E isso aconteceu comigo há cerca de 41 anos, e se 
ainda lhes conto é pela lição semelhante que me deixou. E é isso que vamos pedir a Deus que 
forme em nós hoje. Tudo começou com o Cordeiro e tudo termina com o Cordeiro e toda a 
criação terá uma revelação do Cordeiro. 

E um dos mais velhos me disse: Não chore. Eis que o Leão da tribo de Judá, 
a raiz de Davi, venceu para abrir o livro e desatar os seus sete selos. E 
olhei, e vi que no meio do trono e dos quatro seres viventes, e no meio dos 
anciãos, estava um Cordeiro, como se tivesse sido morto, e tinha sete 
chifres e sete olhos, que são os sete espíritos de Deus enviado por toda a 
terra. (Apocalipse 5:5-6) 

E ali está o Cordeiro no trono, morto. E ele é imolado não só porque foi sacrificado há 2.000 anos, 
mas o seu Sangue continua sendo algo ativo, presente, atual. E nessa imagem também temos o 
cordeiro da eternidade passada que entregou a sua vontade ao Pai. Isso está no trono. 

Ao vencedor darei que se sente comigo no meu trono, assim como eu venci 
e me sentei com meu Pai no seu trono. (Apocalipse 3:21) 

Se Ele for como um Cordeiro no trono, aquele que vencer tudo o mais que não o deixa ser 
Cordeiro se sentará junto com Ele. Seu orgulho, seu ego, sua imagem de quão grande ele é. No 
trono não estará sentado aquele que pensa que todos lhe devem a vida, mas sim um grupo de 
pessoas que permitiu que este lado do Cordeiro fosse formado. 

E quando ele tomou o livro, os quatro seres viventes e os vinte e quatro 
anciãos prostraram-se diante do Cordeiro; Todos tinham harpas e taças 
de ouro cheias de incenso, que são as orações dos santos; e cantavam um 
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novo cântico, dizendo: Digno és de tomar o livro e de abrir os seus selos; 
porque foste morto e com o teu sangue nos compraste para Deus, de toda 
tribo, e língua, e povo, e nação; e tu nos fizeste reis e sacerdotes para o 
nosso Deus, e reinaremos sobre a terra. E olhei, e ouvi a voz de muitos 
anjos ao redor do trono, e dos seres viventes, e dos anciãos; e o número 
deles era de milhões de milhões, que diziam em alta voz: O Cordeiro que 
foi morto é digno de receber o poder, as riquezas, a sabedoria, a força, a 
honra, a glória e o louvor. E a toda criatura que há nos céus, e na terra, e 
debaixo da terra, e no mar, e a tudo o que neles há, ouvi dizer: Aquele que 
está assentado no trono, e o Cordeiro, seja louvado, honra, glória e poder, 
para todo o sempre. Os quatro seres viventes disseram: Amém; e os vinte 
e quatro anciãos prostraram-se sobre os seus rostos e adoraram aquele 
que vive para todo o sempre. (Apocalipse 5:8-14) 

Depois destas coisas olhei, e eis uma grande multidão, que ninguém podia 
contar, de todas as nações, e tribos, e povos, e línguas, que estavam 
diante do trono e na presença do Cordeiro, trajando vestes brancas e com 
palmas nas mãos. mãos. e clamavam em alta voz, dizendo: A salvação 
pertence ao nosso Deus que está assentado no trono, e ao Cordeiro. 
(Apocalipse 7:9-10) 

E eles o venceram pelo sangue do Cordeiro e pela palavra de seu 
testemunho, e desprezaram suas vidas até a morte. (Apocalipse 12:11) 

Aqui ele fala sobre derrotar o Dragão e na última lição de quarta-feira explicamos como o Diabo 
nada sabe sobre o lado do Cordeiro. 

Então olhei, e eis que o Cordeiro estava em pé no monte Sião, e com ele 
cento e quarenta e quatro mil, que tinham o seu nome e o nome de seu 
Pai escritos nas suas testas. E ouvi uma voz do céu, como a voz de muitas 
águas, e como a voz de um grande trovão; e a voz que ouvi era como a 
dos harpistas tocando as suas harpas. E cantavam um novo cântico diante 
do trono, e diante dos quatro seres viventes, e diante dos anciãos; e 
ninguém poderia aprender o cântico, exceto aqueles cento e quarenta e 
quatro mil que foram resgatados dentre os da terra. Estes são os que não 
se contaminaram com mulheres, pois são virgens. Estes são aqueles que 
seguem o Cordeiro onde quer que ele vá. Estes foram resgatados dentre 
os homens como primícias para Deus e para o Cordeiro; (Apocalipse 14:1-
4) 

Os 144.000 não são os pregadores mais bombásticos da terra, são ovelhinhas, aqueles que 
deixariam isso ser formado neles. As maiores pessoas são as menores, as que dão, as que se 
sacrificam. Quem quer ser o maior entre vocês? Foi isso que Jesus disse aos seus discípulos: seja 
um cordeiro. 
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Lutarão contra o Cordeiro, e o Cordeiro os vencerá, porque é Senhor dos 
senhores e Rei dos reis; e os que estão com ele são chamados, escolhidos 
e fiéis. ( Apocalipse 17:14) 

O que mais irrita o Anticristo e o Dragão, o que eles mais resistem é que um cristão deixe esse 
trono de grandeza e comece a perceber quem é Jesus e peça a Jesus para formar esse lado do 
Cordeiro. O cristão mais poderoso que existe é o mais pequeno, aquele que se entrega aos 
outros, sabe sacrificar-se. E não estou dizendo que não seja difícil e que seja lindo, mas foi o que 
lhe custou a primeira crucificação, mas na quinta ou sexta ele ficou grato. As pessoas que se 
doam, as mais pequenas, as mais mansas, as humildes, que servem, que se sacrificam, que 
pensam que o bem do outro é melhor do que o seu conforto ou o seu tempo ou o que quer que 
seja. É isso que o dragão e o anticristo mais atacam. E podemos derrotar o Dragão com o Sangue 
do Cordeiro. 

Alegremo-nos e alegremo-nos e demos-lhe glória; porque são chegadas 
as bodas do Cordeiro, e sua esposa já se preparou. (Apocalipse 19:7) 

Não dizemos que os outros lados do Senhor são menores, mas há um lado que permanece velado 
se não permitimos que o Senhor o forme em nós. E é por isso que o Senhor desenha tantas partes 
do caminho, para formar isso. E há pessoas que acreditam que por terem os dons do Espírito já 
são perfeitas, mas o Senhor está procurando casar com aqueles que têm essa natureza de 
Cordeiro neles. 

Então um dos sete anjos que tinham as sete taças cheias das últimas sete 
pragas veio até mim e falou comigo, dizendo: Vem aqui, eu te mostrarei 
a noiva, a esposa do Cordeiro. ( Apocalipse 21:9) 

Então ele me mostrou um rio limpo de água da vida, brilhante como 
cristal, fluindo do trono de Deus e do Cordeiro. (Apocalipse 22:1) 

Por que este rio da vida sai do Cordeiro? Porque essa vida saiu do Cordeiro antes da fundação 
do mundo. De lá veio toda a vida que Deus usou, e de lá veio toda a vida que nos deu vida nova. 
É do Cordeiro. A vida vem do lado da entrega sacrificial, absoluta, feliz e grata à vontade do Pai. 
A vida vem do lado da entrega, da submissão, dos serviços, desse lado veio a vida que criou todas 
as coisas. E esse é o lado que reinará por toda a eternidade. É com esse lado de Jesus que Deus 
quer nos unir no casamento espiritual e é por isso que ele deve formar esse lado em nós. Quantos 
querem isso? Vamos dar glória a Jesus. Nunca esqueçamos a advertência que Paulo nos dá: se 
alguém come e bebe indignamente, come julgamento sobre si mesmo. Em outras palavras, não 
colocamos nossa mente, coração e vontade no que estamos fazendo e não temos reverência ao 
Senhor. Então vamos nos acertar com Deus, pedir perdão, vamos nos apoderar desse precioso 
Sangue. E se sabemos que não estamos vivendo como deveríamos, muito provavelmente não 
estamos deixando o Senhor formar em nós esse lado do Senhor Jesus Cristo, mas olha, que 
vitória quando o Senhor nos ajuda a vencer essa resistência e orgulho e nós tornem-se ovelhas 
para o sacrifício. Obrigado Jesus. Oremos, e preciso que o Senhor forme mais deste lado de sua 
natureza em mim, para parar de resistir, quando o Senhor quiser me ensinar mais submissão, 
um novo grau de entrega sacrificial. Quando em vez de resistir nos sacrificamos, fazemos o bem, 
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porque sabemos que isso trará bênçãos para nossa família, amigos e Igreja. E é isso que Jesus 
quer formar em nós. Precisamos que Ele forme essa natureza em nós. Reze aí onde ele está, diga-
lhe, perdoe-me se não te honro, não quero participar indignamente da Ceia do Senhor, peço-lhe 
perdão pelos meus atos e atitudes, peço-lhe que me limpe com o seu Sangue, e pedimos que 
você forme esse lado da sua natureza em nós e é claro que precisamos desse lado, o dos dons, 
precisamos do poder agressivo da sua presença em nós para podermos superar e abrir caminho 
nas trevas, mas nós preciso de você para formar o Cordeiro em nós. Supere esse orgulho e 
resistência rebelde. Ajude-nos a ser como o Cordeiro. Perdoe-nos por agir de forma contrária à 
sua preciosa natureza. Confiamos em você e oramos para que você forme esse lado de sua 
natureza em nós. Senhor Jesus, forme esse lado, ensine-nos a ser ovelhas sacrificiais em qualquer 
grau. Ensine-nos, forme isso em nós. Agora levante-se e participe dos elementos. Jesus te 
agradecemos porque esta é uma das grandes razões pelas quais entregaste o teu corpo nas mãos 
dos pecadores para que fosse partido e distribuído entre nós. Agradecemos porque ao 
ressuscitar, sua natureza pode se formar em nós. Quando comemos o pão, pela fé, comemos 
desse lado da sua natureza. Forme a sua mansidão, a sua submissão, a sua inocência, a sua total 
dependência do Pai, a sua não resistência . Forme esse lado, para que você tenha algo com que 
casar no dia das bodas do Cordeiro. Forme esse seu lado em nós. Em Nome de Jesus, oramos 
para que você troque este pão, com este lado da sua natureza e pela fé e somente pela fé, 
enquanto comemos, confiamos em você, que você aperfeiçoará esse seu lado em nós. Obrigado 
por sua morte e ressurreição e obrigado por podermos comer o pão. Agora vamos comer o pão. 
Agora vamos tomar a bebida. Agradecemos-te pelo Sangue que derramaste por nós, esse Sangue 
puro e inocente que ressuscitaste ao terceiro dia, e que nos toca e cobre a todos, e pela fé 
rezamos para que esse Sangue toque este cálice e que coloques esse Sangue na xícara. E ao 
participarmos do cálice, nos apegamos à vida e ao Cordeiro para que ela se forme em nós. 
Obrigado por abençoar este cálice, nós o tomamos em seu nome. Vamos agora pegar a xícara. 
Obrigado Jesus e é só a fé que torna isso válido. Acreditamos que o que fizemos foi na presença 
de Deus, que ele nos ouve e que está trabalhando em nós, para nos tornar cordeirinhos de Deus, 
para sua glória e para que ele possa casar esse lado de sua natureza em nós . Obrigado Jesus, 
aleluia. Agora dê glória ao Senhor, levante as mãos, levante a voz e agradeça ao Senhor. 

Caro leitor, se este sermão foi uma bênção para você, não hesite em compartilhá-lo e encontrar 
mais sermões maravilhosos no seguinte código QR. Que Jesus Cristo nosso Senhor os abençoe! 

 


